

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**CLIP**  
media  
service



Gruselige Perchten in Wien.

Riesenradplatz

## Perchten laufen heute im Prater

**Leopoldstadt.** Heute wird es im Prater besonders schaurig: Die finsternen Gestalten der Ybbstaler Schluchtenteufel schauen beim Wintermarkt am Riesenradplatz (freier Eintritt) vorbei und lehren mit ihren gruseligen Masken den Besuchern das Fürchten. Um 17 Uhr starten die Perchten mit ihrem traditionellen Perchtenlauf. Die Schlimmen sollten sich vor den Ruten in Acht nehmen, für die Braven bringt der Nikolaus mit seinen Engerln Süßigkeiten als Belohnung mit.